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教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

理学部ＤＰ・ＣＰ英語版の改定について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，英語版は原案のとおり承認し，日
本語版は一部修正のうえ承認した。

数理・データサイエンス・AI教育プログラム実施要領の一部改正について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

履修に関する内規の一部改正について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，化学科は来月に持ち越しとし，他
４学科は原案のとおり承認した。

神戸大学理学部高度教養科目に関する内規の廃止について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

理学研究科規則の一部改正について
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

理学部規則の一部改正について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

既修得単位の認定に関する内規の一部改正について（学部）

理 学 研 究 科・理 学 部 教 授 会 議 事 要 録

場　所　　理学研究科Ｚ棟　Ｚ２０１号室・Ｚ２０２号室

議　事　２０２４年１２月２０日（金）開催の理学研究科・理学部教授会議事要録（案）の確認をした。

日　時　　２０２５年１月２４日（金）１３時３５分～１５時５３分（１４時０５分～１４時５３分は理学域会議）

　教授会に先立ち，井上　邦夫（いのうえ　くにお）理学研究科 副研究科長により，FD『R5年度授業振り返りアン
ケート等の分析』が行われた。
また，１月１日付け採用教職員の紹介が行われた。

2024年度部局長裁量経費及び間接経費の執行計画について
研究科長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

惑星科学研究センターの年次計画に関する審議について
研究科長から，惑星科学研究センターの年次計画に関する審議について説明があり，審議の結果，原案
のとおり承認した。

令和６年度（令和７年３月修了）課程博士学位論文審査要領の修正について
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

令和７年３月理学研究科学位取得予定者（論文博士）の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

令和７年３月理学研究科博士課程前期課程修了予定者の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

令和７年３月理学研究科学位取得予定者（課程博士）の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。



【その他】
１． 教育研究基盤資料に関する部局検討事項について

２． 令和７年度教授会等年間予定表(案）について

３． 表彰制度に基づく報奨金の支給について

４． 令和７年度予算案等の概要について

５． BEEF+テスト機能の不具合について

６． 科技イノベ活性化法及び任期法に基づく労契法の特例適用に係る事前審査の省略について

７． 異分野共創プロジェクト国際シンポジウムの共催について

８． 年度末における会計手続きについて

９． 火元責任者定期検査及び局所排気装置（ドラフトチャンバー等）・特定施設の定期点検について

１０． 収容定員の充足状況による運営費交付金の国庫返納について

１１． バイオシグナル総合研究棟の改修工事にかかる騒音について

以　上

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

附属図書館運営員会委員から，教育研究基盤資料に関する部局検討事項について説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

会計係長から，スライド資料に基づき説明があった。

会計係長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，バイオシグナル総合研究棟の改修工事にかかる騒音について説明があった。


